



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Pénurie de médicaments

Question écrite n° 28731

Texte de la question

Mme Isabelle Valentin alerte M. le ministre des solidarités et de la santé sur les pénuries de médicaments, essentiels à la prise en charge des personnes infectées par le coronavirus covid-19, en réanimation ou en soins intensifs. Alors que des médecins et pharmaciens signalent des tensions d'approvisionnement, certains stocks de médicaments se réduisent, parmi lesquels ceux indispensables à la prise en charge symptomatique des détresses respiratoires. Au rythme actuel de consommation, le besoin de médicaments s'ajoute désormais à celui d'équipements de protection individuelle et de respirateurs. Certains hôpitaux sont aujourd'hui contraints d'acheter des médicaments ou d'utiliser des dosages alternatifs à ceux auxquels ils sont habitués. Les tensions d'approvisionnement s'étant amplifiées ces dernières années et cela même hors contexte d'épidémie, la situation dans laquelle le pays est aujourd'hui démontre l'extrême urgence de travailler sur sa souveraineté ainsi que sur une coopération européenne en matière de production des biens de santé. La rationalisation ainsi que la priorisation de la répartition des médicaments ne constituent pas des solutions durables. Ainsi, elle demande que toutes les mesures soient prises afin de procéder à un état des lieux général, à une programmation nationale des besoins, à l'identification des producteurs de matières premières disponibles ainsi qu'à la réaffectation des productions non essentielles.

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Valentin](#)

Circonscription : Haute-Loire (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28731

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [21 avril 2020](#), page 2952

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)